

Einladung
zur fünfzehnten Versammlung süddeutscher Forstwirthe
zu Frankfurt a. M.
vom 6. bis 10. Juni 1858.

Bei der im Mai 1857 stattgefundenen vierzehnten Versammlung der süddeutschen Forstwirthe zu Baden wurde als Versammlungsort für das Jahr 1858 Frankfurt a. M. einstimmig erwählt, und die Geschäftsführung dem Unterzeichneten übertragen. Derselbe beehrt sich nunmehr, alle Fach-Genossen und Freunde des Forstwesens zu dieser Versammlung einzuladen.

Ueber die Zeiteintheilung, die abzuhaltenden Sitzungen, die entworfenen Excursionen und die geselligen Unterhaltungen gibt ein demnächst erscheinendes Programm nähern Aufschluß.

Sollten Theilnehmer der Versammlung wünschen, daß ihnen schon vor derselben ein billiges Logis in feste Aussicht genommen werde, so ist das deßfalls niedergesetzte Comité bereit, spätestens bis zum 25. Mai d. J. Anmeldungen entgegenzunehmen, und wird alsdann den betreffenden Gästen brieflich das ihnen bestimmte Logis anzeigen

Frankfurt, im Februar 1858.

Schott v. Schottenstein,
Forstmeister.